

Evaluasi Standarisasi Ketatalaksanaan Perkara Tata Usaha Negara

Ditulis oleh STM

Jumat, 20 September 2013 11:52

 Evaluasi Standarisasi Ketatalaksanaan Perkara Tata Usaha Negara

Direktorat Pranata dan Tata Laksana Perkara Tata Usaha Negara melaksanakan kegiatan Kelompok Kerja Evaluasi Standarisasi Ketatalaksanaan Perkara Kasasi, Peninjauan Kembali Tata Usaha Negara, Hak Uji Materiil dan Sengketa Pajak (Berbasis IT), kegiatan tersebut dilaksanakan pada tanggal 18 ◆ 20 September 2013 di Hotel Horison Bekasi, Jl. KH. Noer Alie, Bekasi.

Adapun maksud dan tujuan dari pelaksanaan kegiatan tersebut adalah mengevaluasi pedoman standarisasi penelaahan berkas perkara Tata Usaha Negara yang telah disusun pada kegiatan pokja tahun sebelumnya agar dapat dijadikan pedoman bagi para pelaksana di lingkungan Mahkamah Agung khususnya Direktorat Pranata dan Tata Laksana Perkara Tata Usaha Negara dalam setiap langkah dan tahap-tahap penelaahan perkara dan keseragaman dalam setiap langkah penelaahan perkara secara tertib, teratur, terbuka, berhasil dan berdaya guna sejak berkas perkara diterima, ditelaah lengkap dan diteruskan ke Panitera Muda Tata Usaha Negara. Hasil dari kegiatan tersebut nantinya akan disosialisasikan ke satker ◆ satker Pengadilan pengaju baik PTUN maupun Pengadilan Pajak.

Kegiatan tersebut dibuka secara resmi oleh Dirjen Badilmiltun Sulisty,SH.,M.Hum. Dalam kesempatan itu Dirjend Badilmiltun Sulisty,SH.M.Hum menekankan pentingnya pedoman standarisasi penelaahan berkas perkara Tata Usaha Negara yang telah dihasilkan dari kegiatan tersebut untuk disosialisasikan kepada satker ◆ satker dilingkungan Peradilan Tata Usaha Negara dan Pengadilan Pajak agar nantinya berkas yang diajukan kasasi maupun peninjauan kembali ke Mahkamah Agung lengkap tanpa ada kekurangan yang bisa menghambat proses penyelesaian perkara di Mahkamah Agung.

Para peserta yang hadir adalah seluruh pegawai Direktorat Pranata dan Tata Laksana Perkara Tata Usaha Negara dengan narasumber Panmud Perkara Tata Usaha Negara Ashadi, SH dan Asep Nursobah, S.Ag., MH Hakim Yustisial pada Kepaniteraan Mahkamah Agung. Para peserta tampak antusias mengikuti kegiatan tersebut hal ini terlihat dari banyaknya pertanyaan yang diajukan oleh peserta kepada narasumber.